

Vos questions / nos réponses

speed en soiree

Par [Profil supprimé](#) Postée le 01/01/2014 07:43

J'ai bu pas mal d'alcool et j'ai fait la betise de prendre du speed et le lendemain je ne suis toujours pas redescendu que doit je faire ?

Mise en ligne le 07/01/2014

Bonjour,

Le speed a un effet qui peut durer jusqu'à plusieurs heures, en fonction de la qualité du produit, ainsi que de la quantité consommée. Si plusieurs jours après cette prise vous ne vous sentez toujours pas bien, nous ne pouvons que vous inviter à consulter pour en parler, comme il est possible de le faire gratuitement et confidentiellement dans un centre de soins spécialisés. Nous vous indiquons ci-dessous les coordonnées d'une structure sur votre ville.

Si vous désirez faire le point sur vos consommations ou désirez obtenir de plus amples informations, sachez que vous pouvez nous appeler tous les jours de 8h à 2h au 0800.23.13.13 (appel anonyme et gratuit depuis un poste fixe).

Cordialement.

Pour obtenir plus d'informations, n'hésitez pas à prendre contact avec les structures suivantes :

[CSAPA et Equipe de liaison en addictologie](#)

7 rue Teisseire
06400 CANNES

Tél : 04 93 69 79 55

Accueil du public : Du lundi au vendredi de 9h à 17h.

Consultat° jeunes consommateurs : Du lundi au vendredi de 9h à 17h.

Service mobile : L'équipe de liaison en addictologie est commune au CSAPA (avec 1 Médecin addictologue, et 2 infirmières,)

[Voir la fiche détaillée](#)